

Calendario del compromiso con la comunidad

CONTACTO
calendario@clarin.com

PARA AYUDAR ESTA SEMANA

Fundación CasaSan

–**Responsable:** Mercedes Frassia

–**Ubicación:** La Boca, C.A.B.A.

–**Email:** fundacioncasasan@gmail.com

–**Web:** www.casasan.org

–**Facebook:** /FundacionCasaSan

–**Actividades que realizan:** ONG que asiste a chicos y adolescentes que enfrentan diversos tipos de adicciones y problemáticas sociales en el barrio de La Boca. Brindan talleres y grupos de contención, y actualmente están alimentando a

más de 600 personas por día.

–**Necesidades:** la ONG advierte sobre la creciente emergencia alimentaria en La Boca y solicita la colaboración de la comunidad para adquirir una cocina industrial para hacer frente a la demanda de alimentos. Los interesados pueden escribir al mail que figura más arriba.

FORMACIÓN PROFESIONAL

Redes para el futuro

A través de su programa de becas, la ONG *BisBlick* acompaña a jóvenes de alto potencial y bajos recursos económicos para que puedan acceder a una carrera terciaria o universitaria. Tutorías, capacitaciones y nuevas habilidades.

Según un informe del Centro de Estudios para la Educación Argentina de 2015, sólo el 12,8% de los jóvenes provenientes de sectores vulnerables logra finalizar un estudio universitario en el país, situación que compromete directamente sus posibilidades de acceder a empleos formales y de calidad. Existe, además, una gran deserción dentro de este segmento, tanto por factores económicos como culturales. En este contexto, el acceso a la formación es un pilar clave para su desarrollo personal y profesional.

Para contribuir a revertir esta realidad, en 2013 surgió *BisBlick*, una organización sin fines de lucro que beca a jóvenes de alto potencial y bajos recursos económicos para que puedan acceder a estudios superiores. En la mayoría de los casos, estos jóvenes serán la primera generación de profesionales de sus familias. Los postulantes que resultan elegidos reciben una ayuda económica mensual, asesoramiento personalizado en temas académicos y laborales, y capacitaciones complementa-



Capacitación en nuevas tecnologías. Jóvenes becarios, durante el cierre del Ciclo Matrix organizado en 2019 por BisBlick.

rias a su carrera focalizadas en habilidades digitales y la utilización de nuevas tecnologías.

“Estudiar una carrera universitaria es un desafío para todos, sobre todo cuando sos la primera generación de profesionales de tu familia”, reflexiona Solana Acosta, una de las jóvenes becadas, hoy graduada de la carrera de abogacía y asistente legal en la Comisión Nacional para los Refugiados. Y agrega: “*BisBlick* me acompañó durante todo el proceso, pero el aporte fundamental es poder ser parte de

una red que no es única, sino que es una red de redes”.

Con siete años de trayectoria en el país, *BisBlick* logró reconocimiento entre los jóvenes. Esto se ve reflejado en el incremento de las postulaciones: mientras que en 2013 fueron 140 los jóvenes que se presentaron, en 2019 fueron casi 1.200 los aspirantes que se inscribieron en sus eventos de selección. En total, desde su creación, la ONG becó a 156 postulantes que representan el 4% de los candidatos origina-

DIRECTORIO

• BisBlick

(011) 4735.3815

FB: @BisBlick

IG: @bisblick_talentojuven

info@bisblick.org

www.bisblick.org

BISBLICK EN CIFRAS

- 7 años de trayectoria.
- 156 postulantes becados desde su creación.
- 1.200 aspirantes inscriptos sólo en 2019.

PRIMEROS PROFESIONALES

BisBlick acompaña este año a 89 jóvenes de distintas carreras. De completar sus estudios, muchos de ellos serán los primeros profesionales de sus familias.

NUEVAS HABILIDADES

En 2019, *BisBlick* realizó la primera edición del Ciclo Matrix, un evento que permitió a los becados experimentar la 4ta. Revolución Industrial y adquirir nuevas competencias para facilitar su inserción laboral.